

Beste Beratung in Bayern

Auszeichnung der Sparkasse Bamberg in Berlin bei der Zeitung DIE WELT

► **BAMBERG/BERLIN.** Die besten Banken und Sparkassen jedes Bundeslands waren Ende Januar 2018 bei der WELT-Preisverleihung im Journalistenclub des Axel-Springer-Verlages in Berlin zu Gast. Auch die Region Bamberg war vertreten: Die Sparkasse Bamberg belegt beim bundesweiten Qualitäts-Bankentest den 1. Platz in Bayern bei der Beratung von Privatkunden.

Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Bamberg, Stephan Kirchner, nahm die Glückwünsche und die Kristallglas-Trophäe mit der WELT-Kugel gem entgegen. Kirchner zeigte sich sehr erfreut „über die Bestätigung der Beratungsqualität der Sparkasse Bamberg von wirklich unabhängiger Seite“. Er nahm die Auszeichnung stellvertretend für alle Mitarbeiter entgegen, „die unsere Kunden

das ganze Jahr auf höchstem Niveau zuverlässig, kompetent und individuell beraten“.

„Die Bestätigung, in Bayern die beste Beratung von allen Banken und Sparkassen anzubieten, ist auch eine Botschaft an alle unsere Kunden und Bürger in unserem Geschäftsgebiet, diese aktiv in Anspruch zu nehmen. Auch deshalb haben wir unsere Beratungszeiten gerade erst ausgeweitet: In allen

unseren Beratungs-Centern und Geschäftsstellen bieten wir Beratungen von Montag bis Freitag zwischen 8 und 20 Uhr an“, so Kirchner weiter.

Das Angebot der Sparkasse ist breit gefächert: Versicherungen, Wertpapiere und Immobilien spielen neben Girokonten, Sparanlagen und Finanzierungen eine ebenso wichtige Rolle bei der umfassenden Beratung aus einer Hand.



Vorstandsvorsitzender Stephan Kirchner (re.) bei der Preisverleihung mit Detlef Effert, Geschäftsführer des Internationalen Instituts für Bankentests, Zürich.
Foto: PR/Philip Nümberger